

De publicación inmediata: 3/16/2023 GOBERNADORA KATHY HOCHUL

LA GOBERNADORA HOCHUL ANUNCIA MEDIDAS ENÉRGICAS POR CONDUCCIR CON LAS FACULTADES DISMINUIDAS EN EL DÍA DE SAN PATRICIO

La policía estatal y la policía local harán cumplir la ley de DWI de una manera especial del 17 al 19 de marzo

La gobernadora, Kathy Hochul, anunció hoy que la Policía del Estado de Nueva York y la policía local aumentarán el número de patrullas para combatir la conducción en estado de ebriedad, con las facultades disminuidas y de manera imprudente, a medida que comiencen las celebraciones del Día de San Patricio este fin de semana. Esta estrategia especial de hacer cumplir la ley de tránsito, la cual es financiada por el Comité de Seguridad Vial de la Gobernadora, comienza el viernes 17 de marzo de 2023 y se extiende hasta el domingo 19 de marzo de 2023.

Los conductores pueden esperar encontrar patrullas adicionales de DWI y puntos de control de sobriedad durante el período de aplicación de la ley. La Policía Estatal también multará a los conductores distraídos que usan dispositivos electrónicos portátiles y realizará controles en establecimientos minoristas dirigidos a menores de edad que beben alcohol y ventas ilegales a menores durante la campaña.

Sobre estas medidas, **la gobernadora Hochul, comentó**: «Nuestro mensaje es claro: si planea celebrar el Día de San Patricio con alcohol, haga planes para un viaje seguro a casa. Las tragedias causadas por la conducción con las facultades disminuidas son completamente prevenibles, si todos ponemos la seguridad en primer lugar. Tenemos tolerancia cero para conducir bajo los efectos del alcohol y, por este motivo, agradezco a nuestra Policía Estatal y a la policía local que estarán presentes todo el fin de semana».

El superintendente interino de la Policía del Estado de Nueva York, Steven A. Nigrelli, expresó: «Una celebración puede volverse mortal en un instante debido a un conductor con sus facultades disminuidas o distraído. Si vas a celebrar, por favor celebra responsablemente. Ayúdenos a mantener las carreteras de Nueva York como las más seguras de la nación planificando con anticipación. No beba y conduzca: designe a un conductor sobrio. Es una elección crítica que podría salvar una vida».

El comisionado del Departamento de Vehículos Motorizados del Estado de Nueva York y presidente del Comité de Seguridad Vial de la Gobernadora, Mark J.F. Schroeder, agregó: «La conducción con las capacidades disminuidas es ciento por ciento prevenible. Antes de salir a celebrar, sé responsable. Tenga un plan para llegar a casa de manera segura sin ponerse en riesgo a sí mismo ni a otros. Esos sencillos pasos ayudarán a mantener nuestras carreteras seguras y salvar vidas».

Durante el Día de San Patricio del año pasado, los policías arrestaron a 381 personas por DWI, emitieron 754 multas por conducción distraída e impartió 26,594 multas en total.

Conducir ebrio mata a más de 11,600 personas cada año en nuestro país. Una persona muere cada 45 minutos de un accidente relacionado con el alcohol. Eso es un promedio de 32 personas por día, y cada una de esas muertes se puede prevenir.

Elegir conducir ebrio puede arruinar o terminar con su vida o la de otra persona. Este Día de San Patricio, si bebe y conduce, se enfrenta a la cárcel, la pérdida de su licencia, una prima de seguro más alta y docenas de gastos imprevistos. Los cargos relacionados con la conducción con las capacidades disminuidas conllevan multas de hasta \$10,000.

La Policía del Estado de Nueva York y el Comité de Seguridad Vial de la Gobernadora (GTSC) le piden que se comprometa a seguir estos sencillos pasos, para que pueda disfrutar de unas vacaciones seguras sin poner en peligro la vida en la carretera.

- 1. Antes de que comiencen las festividades, planifique una manera de llegar a casa de manera segura al final de la noche.
- 2. Antes de comenzar a beber, designe a un conductor sobrio y deje las llaves de su automóvil en casa.
- 3. Si está incapacitado, use un taxi o un servicio de viaje compartido, llame a un amigo o familiar sobrio, o use el transporte público para asegurarse de llegar a casa de manera segura.
- 4. Si está disponible, use el programa de viaje sobrio de su comunidad
- 5. Caminar con las capacidades disminuidas puede ser tan peligroso como conducir ebrio. Designa a un amigo sobrio para que te acompañe a casa.
- 6. Si ve a un conductor ebrio en la carretera, llame a la policía local. Podrías salvar una vida.

El GTSC y la <u>aplicación móvil "Have a Plan"</u> de la Fundación STOP-DWI del Estado de Nueva York están disponibles para teléfonos inteligentes Apple, Droid y Windows. La aplicación permite a los neoyorquinos localizar y llamar a un servicio de taxi y programar una lista de conductores designados. También proporciona información sobre las leyes y sanciones de DWI y una forma de reportar a un conductor sospechoso de estar ebrio.

###

Noticias adicionales en www.governor.ny.gov Estado de Nueva York | Cámara Ejecutiva |press.office@exec.ny.gov | 518.474.8418